

K-2-718 Berlin neu denken – eine Metropole für Mensch und Natur

Antragsteller*in: GRÜNE JUGEND Berlin

Beschlussdatum: 22.02.2021

Änderungsantrag zu K-2

Von Zeile 642 bis 643 einfügen:

Polizei und Rettung, Bauunternehmen und Müllabfuhr. Weniger PKW-Verkehr als bisher nutzt gerade ihnen, denn so kommen sie besser voran. Autofreie Kieze sorgen für mehr Aufenthalts- und Lebensqualität. Darum wollen wir das Modellprojekt der autofreien Friedrichstraße in den nächsten drei Jahren auch auf weitere Einkaufsstraßen ausdehnen.